

CAMBADOS

Cambados podrá ver la prueba de dornas más de cerca que nunca

M. SANTAMARÍA-SERANTES / A. G.



Miembros del Club Mariño Salnés hoy en la presentación de la regata en el pantalán de las Goritas

La Regata do Albariño se celebrará un año más este sábado 17

14 ago 2024 . Actualizado a las 05:00 h.



Comentar · 0

Hasta los años sesenta, la dorna era la embarcación más usada por los habitantes de las Rías Baixas, pero poco a poco se fue perdiendo su uso. Este año, el Club Mariño Salnés vuelve a celebrar la **Regata do Albariño**, en **Cambados**, después de que, en el 2023, recuperarán una competición que no se organizaba desde hacía catorce años.

Novedades en la programación

Después de aprender de la edición pasada, el club decidió realizar varios **cambios en la competición**. El primero es que la regata pasa de celebrarse en **septiembre a agosto**. Esto se debe a que pretenden atraer a gente no solo de la villa, sino también de fuera.

El segundo cambio se produce en la **programación**. El año anterior se decidió que las pruebas se realizaran todas por la mañana, para descansar por la tarde. Esta edición **arranca a las doce de la mañana** desde el espigón de San Tomé con la regata de dornas a remos. Cuando esta termine, a las tres del mediodía, se realizará una comida para las tripulaciones en la plaza de O Con.

Con el estómago ya lleno, los patrones se reunirán a las cuatro de la tarde, media hora antes del inicio de la regata a vela, que parte desde San Tomé y crea un circuito triangular sobre el mar. A las siete de la tarde serán coronados los vencedores de las pruebas, y tras la ceremonia se pondrá punto y final a la competición con una merienda en la cultural para los participantes.

Javier Lorenzo, miembro del **Club Mariño Salnés**, señala que no pueden calcular cuánta gente participará en la competición porque suelen apuntarse el propio día pero el plazo para anotarse ya está abierto en su página web. Por ahora **ya hay apuntadas veinte personas** para la regata a vela y seis dornas a la competición a remo, un modelo menos popular en la actualidad.

«É unha proba que xunta a cultura dos barcos da zona e o deporte, pero que tamén conta con unha boa localización», explicaba **Noelia Gómez**, concejala de Deportes de Cambados. Este año, el diseño del circuito y las zonas desde las que parten consiguen que las embarcaciones se vean más de cerca y desde muchos más puntos de la villa que la edición anterior.

Archivado en: [Cambados](#) [Xunta de Galicia](#) [Vela](#)



Comentar · 0

También en La Voz

Muere un camionero atropellado por una pala mecánica en la fábrica de Finsa en Padrón
